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PROCES VERBAL DU BUREAU DIRECTEUR DU JEUDI 5 MAI 2022 

 

Présents : Maryse BARGUES, Didier BIZORD, Valérie DUPIN, Bruno FLEURY, Matthieu GONDELLON, Régine HANDY, Patricia RAYMONDEAU. 

Excusé : Norbert MATTIUZZO 

Assistent : Arnaud CLEDAT, responsable Finance et Aurélie MILHE, directrice administrative, de projets et de l’ITFE 

 

Le quorum étant atteint, le Bureau Directeur peut valablement délibérer. 
La séance est ouverte à 19h00 en visioconférence, sous la présidence de Didier BIZORD 

ADMINISTRATIF 

 
▪ Le PV du BD du 7 Avril 2022 est approuvé à l’unanimité par les membres du Bureau Directeur présents 
▪ Commission « Réclamations et Litiges » : un nouveau membre, Gérald BARUTHEL est coopté au sein de la commission « Réclamations et Litiges » à l’una-

nimité par les membres du Bureau Directeur présents 

VŒUX DES CLUBS – AG LIGUE 2022 

 
▪ Les membres du Bureau Directeur présents se sont prononcés sur la recevabilité des vœux adressés par les clubs 

 

TEXTES RÉGLEMENTAIRES 2022/2023 

 
▪ Validation des textes réglementaires COC 2022/2023 : 

Les textes réglementaires COC 2022/2023 sont validés à l’unanimité par les membres du Bureau Directeur présents sous réserve de l’ajout d’une préci-
sion sur l’article 4.2.3.10.1 concernant la table de marque  

▪ Validation des textes réglementaires CMCD 2022/ 2023 : 

• Après lecture des textes CMCD 2022/2023 proposés par la commission Statuts et Règlements, il apparait nécessaire de reprendre les points techniques 
au regard des nouvelles appellations des formations en concertation avec l’ITFE et la capacité en termes de délai de ce dernier à mener à la certification 
dans le temps imparti par la CMCD.  
Le BD souhaite un point CMCD des clubs à ce jour  
Une réunion visio SR-CMCD/ ITFE est programmée le 9 /05 

• Question relative à la cohérence entre les championnats masculins et féminins depuis l’intégration des N3F en territoire 
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▪ Validation des textes réglementaires Arbitrages 2022/202 
Les textes réglementaires Arbitrage 2022/2023 sont validés à l’unanimité par les membres du Bureau Directeur présents après l’apport d’une modifica-
tion concernant l’article 3.10.2 à savoir la non prise en compte des frais de péage pour les Juges Accompagnateurs Territoriaux 

 

Finances- Régine HANDY- Arnaud CLEDAT  

 
▪ Point de situation et analyse du résultat 2021 
▪ Point de synthèse des budgets 2022 et 2023  
▪ Présentation par Arnaud CLEDAT des constructions budgétaires et réalisés 2019/2020 de différents cursus de formation. A noter un point de vigilance par la présence 

autour de 40% de financement public sur certains modules  
Après échanges les membres du BD présents actent à l’unanimité que pour les prochaines saisons, lorsqu’il y a plusieurs formateurs, le temps total de préparation 
des séances sera égal à 50% du temps de présence cumulé de ces derniers  

▪ Tarifs : plusieurs simulations avec une augmentation des tarifs sont en cours 
▪ BD Finances le 17 mai  

 

QUESTIONS DIVERSES 

 
▪ Point Beach- Valérie DUPIN : 

Coupe des Territoires du 22 au 24 juillet à Dunkerque : Une aide de la Fédération de 1 800 euros a été allouée à ce projet  
A l’unanimité les membres du BD présents s’accordent sur une attribution par la Ligue Nouvelle-Aquitaine de 1250€ pour chaque équipe (1F+ 1M) 
Accueil sur le territoire de la formation Beach. Remerciements au club de Capbreton et au Comité des Landes 

▪ Travaux Site de Gond Pontouvre. Des travaux sont prévus sur une année dont le montant sera cofinancé de la manière suivante : 50% par la Ligue et 50% par le 
Comité 16. 

 

Prochain Bureau Directeur : Jeudi 17 Mai 2022 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30 
 
Didier BIZORD 
Président de la Ligue Nouvelle-Aquitaine de Handball 

Patricia RAYMONDEAU 
Secrétaire Générale de la Ligue Nouvelle-Aquitaine de Handball

 

 

 

Diffusion : Membres du Conseil d’Administration, Salariés Ligue et CTS, Présidents Comités Départementaux, Mise en ligne sur le site de la Ligue. 
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